



# きりんつうしん No.7



大和こども園  
令和6年10月16日

自然環境の下で発見がいっぱい！！～心豊かに感じています～

## 朱門広場にて～紫色の実の発見！！～

朱門広場には、コンクリート地面が広がっていて、子ども達は嬉しそうに走り出します。走っている子が多かったのですが、そのうちある場所に何人か集まっています。“何か見つけたのかな？”と側に行くと、「先生見て！」とそこには、木に小さな実が沢山ぶら下がっていました。「あった！」「ここにもある！！」とその実を真剣に指先でつまんで収穫し始めます。

しばらくすると、自分の指先が紫色になっている事に気が付き、「見てみて～！！」「紫色だよ！！」と自分の手の平を大きく開いて、指先の色を見つめながら、発見を喜び嬉しそうでした。

収穫した実を小さなナイロン袋に大事にソッと入れ持ち帰りました。歩いている最中に実が潰れてしまい、汁になっている物もありましたが、散歩先で見つけた最高のお土産です。

降園の時に迎えにいらっしゃったお父さん。靴箱に大事に入れてある小さな袋。

「これ何？」とドロドロした紫色の汁が入った袋を手にして言います。保育教諭から、今日あった散歩先での出来事を伝えました。すると、「そうやったん！（実）潰れたんか？」とニコニコ微笑みながら子どもに話しかけます。お父さんの話しかけで「うん！！紫色のとったの♡」ととってもとっても嬉しそうに答えていました。



手に付いた！



## 末広緑地にて～自然・小動物発見！！～

園バスに乗り、末広緑地へ行きました。遊歩道なので、今日は、誘導ロープではなく、友だちと手をつないで散歩♡。嬉しくてお互いの名前を呼びながらしっかり手をつないでいる様子にほっこりします♡ 遊歩道の途中にどんぐりの木があって、早速どんぐりを発見する声があっ！！どんぐり探しに夢中になっています。

また、コオロギを発見した子もいました。コオロギ発見の友だちの声を聞いて低姿勢で追いかける子ども達。その側で木の高さに気が付いたのでしょか。グリーンと上を見上げている子もいましたよ。



「あった！どんぐり！！」



“これかな？”



「あったよ」と友だちの袋に入れてあげます♡



虫の発見を喜んでます♡



どれどれ、どこに居るの？とコオロギ探しに夢中！！



「うわあ～」



公園のトイレへ行った2人。トイレ後の会話です。  
Rちゃん「トイレ出たね」  
Uちゃん「うん！」  
Rちゃん「みんなどこかな？」  
Uちゃん「あ！あそこ！！」  
とみんなの居る場所を指さしながら2人で仲良く手をつなぎ急ぎ足で歩いて行きました。



地面の隙間に何か動いている事を発見！フラジムシが散歩中です。よく気が付いてみていますね。



木の棒を手に「掃除中だよ」とAちゃん。枯れ枝も立派なほうきです。落ち葉が集まってきましたよ。



「虫！！」と見つけたのは、セミ殻です

## 多太神社にて～自然・小動物発見！！～

近くに神舎へ行くと、「豆！！」と木の実の発見を喜んでます。気が付いた友だち数名と一緒に木の実探し。保育教諭は袋を準備すると、発見した物を大事そうに袋の中に入れます。

探索しながら、自然物を見つれたり、小動物を見つれたりしながら今日も発見や気づきがありどの子も自然環境の下で嬉しそうでしたよ。



神社の小堂に10円玉が置いてありました。きつとどなたか、おさい銭をしたのでしょう。Mちゃんは10円を手に取り、「これ、神様にあげたのだよ」としげしげ見えています。園に帰る時は、ちゃんと元の場所に返していました。“神様の10円玉”と思っていた事が伝わります。



神社で見つけた木の実などは園に持ち帰りお土産です。保育教諭は子ども達が発見した物をトレーの中に入れてくれました。木の実・松ぼっくり・枯れ葉・セミ殻など、いっぱい！！トレーの中の様子を見て何か思いついたようです。ままごとコーナーから茶碗やスプーンなど持ってきて、木の実を入れてかき混ぜたり、盛り付けたりしていました♡

自然物から、引き続き遊びの発想へとつながっていく子ども達の姿が頼もしくもあり、秋を感じる自然環境に心が沢山動かされているのでしょね。次はどんな発見があるのかな？！